

BUHL

Un nouvel horizon pour l'ensemble Crescendo

L'ensemble vocal Crescendo vient d'élire une nouvelle présidente en la personne d'Anne Kayser. Une nouvelle étape dans la vie de la chorale, qui prépare une saison 2022-2023 bien chargée après la pause forcée provoquée par la pandémie.

Il y a du nouveau du côté de l'ensemble vocal Crescendo, où l'assemblée générale qui s'est tenue début juin au Cercle de Buhl a permis d'élire un nouveau comité. Le président Guillaume Tschiemer ne souhaitant pas se représenter au poste, c'est Anne Kayser qui a pris sa succession. Un nouveau défi pour cette énergique femme de 67 ans, habitante d'Osenbach et retraitée du milieu hospitalier, qui a rejoint les rangs de Crescendo « au mauvais moment, en janvier 2020, juste avant que tout ne s'arrête en raison de la crise sanitaire », sourit-elle.

Anne Kayser présente un parcours pour le moins original, puis-



Le nouveau comité de Crescendo, avec la nouvelle présidente Anne Kayser (au centre, chemise bleue). DOCUMENT REMIS

qu'elle explique avoir perdu sa voix de soprano à la suite d'une opération de la thyroïde. « J'ai ensuite sans doute un peu négligé ma voix,

c'est pourquoi on m'a conseillé d'entrer dans une chorale pour l'entraîner », explique-t-elle. Après avoir fréquenté différents ensem-

bles, elle pose ses valises chez Crescendo, où ses premiers pas furent marqués par le difficile contexte pandémique.

« En 2021, la période a été plus favorable, nous avons repris doucement nos répétitions dès la rentrée, avant d'enchaîner sur quatre concerts de Noël qui ont laissé de beaux souvenirs », confie-t-elle. Entre-temps, Crescendo a également donné de la voix pour les concerts d'inauguration des expositions organisées dans le cadre des Chemins du sacré à Guebwiller et Lautenbach, sans oublier le concert de clôture en octobre. « Pour terminer notre année, nous avons effectué une très belle prestation au Petit Montmartre de Buhl, le 5 juin dernier. Nous avons un programme très sympa de chansons françaises du XX^e siècle concocté par notre chef de chœur Christiane Simon. »

Un second CD disponible en novembre

Aujourd'hui, Crescendo compte 44 membres cotisants, plus deux membres de droit. Quelques départs ont été enregistrés durant la pandémie en 2020, compensés par l'arrivée de six nouveaux choristes. « Le plaisir de chanter et la motiva-

tion sont revenus », se félicite Christiane Simon et Anne Kayser, pour qui l'objectif est à présent de recruter encore de nouveaux membres, « même si nous sommes, de fait, en recrutement permanent », indique la présidente. Anne Kayser souhaite également agrandir le répertoire de chansons françaises des années 80 et 90, « un vivier de titres de qualité », estime-t-elle, citant en particulier les œuvres de Jean-Jacques Goldman. Autre événement ayant marqué la saison écoulée, l'enregistrement du second CD de Crescendo en début d'année, une compilation de chants de Noël traditionnels qui sera disponible en novembre et proposé à la vente à la fin des concerts de l'ensemble vocal.

Pour mener à bien sa mission, Anne Kayser sera entourée d'un comité composé de la secrétaire Sandra Humbert, nouvelle élue, et Claude Schilling, trésorier. Six assesseurs ont également été nommés. Rendez-vous est donné aux membres de l'ensemble le 23 août pour la reprise des répétitions.

Stéphane CARDIA